

Deux médailles pour l'Alsace

Ce week-end, c'est à Niort que s'est déroulée la dernière grande compétition de la saison avec les Championnats de France des Divisions Critérium, ainsi que les Championnats de France de la catégorie Avenir et la Coupe Villancher.

CETTE GRANDE COMPÉTITION de gymnastique rythmique a rassemblé plus de 2000 gymnastes réparties sur les trois niveaux de compétition en Critérium et a permis aux Alsaciennes de remporter deux médailles.

Athénais Klapczynski (Haguenau) en bronze

Vendredi, c'est la catégorie Avenir qui a donné le coup d'envoi de ce grand week-end. Athénais Klapczynski, licenciée à Haguenau et membre du Pôle Espoirs de Strasbourg, a décroché une belle médaille de bronze malgré quelques petites fautes.

Elsa Ohlmann (Strasbourg) termine quant à elle 9^e de ces "France" Avenir. L'ensemble Villancher du Pôle Espoirs de Strasbourg se classe

6^e avec très bon deuxième passage au ruban.

Sur le reste des catégories Divisions Critérium, seules les Strasbourgeoises ont réussi à monter sur un podium en remportant la médaille d'or en DC1 juniors. Un passage sans faute au ruban leur a permis de faire facilement la différence avec un point et demi d'avance sur Créteil.

Dans les autres catégories, les Alsaciennes ont été plus habituées aux quatrièmes places, et rentrent de ces championnats avec un petit goût amer.

En DC1, ce sont les Pfstattoises qui obtiennent le meilleur classement chez les benjamines, tout en manquant de réussite puisqu'une chute aux massues les prive de médaille. Les Haut-Rhinoises finissent 4^{es}, à deux dixièmes du podium.

Même cas de figure chez les minimes puisque les Pfstattoises font également deux fautes au ballon qui leur coûtent cher et les relèguent à la 10^e place.

Chez les juniors, deux équipes alsaciennes parviennent à se hisser dans le Top 10. Saint-Louis finit 6^e et Fortschwihr se classe 10^e.



Les Strasbourgeoises ont décroché l'or en DC1 juniors.

DOCUMENT REMIS

Chez les seniors enfin, les Strasbourgeoises manquent également de réussite et commentent deux grosses fautes qui les font reculer à la 7^e place. En DC2, le meilleur résultat revient à Pfstatt qui se classe 4^e chez les cadettes et Guebwiller qui finit également 4^e chez les juniors. Ces deux équipes ont réalisé de belles prestations, mais sont battues pour un ou deux dixièmes face à une très forte concurrence.

Chez les benjamines, le club d'Energym Schweighouse peut être satisfait de sa 7^e place.

En DC3, les Alsaciennes com-

mettent également quelques erreurs et ne parviennent pas à se hisser sur un podium comme les années précédentes. C'est Brumath qui obtient le meilleur résultat avec une belle 5^e place chez les benjamines-minimes, alors que Pfstatt et Strasbourg GRS terminent 10^e et 11^e.

Chez les cadettes-juniors-seniors, Pfstatt ne parvient pas non plus à faire un enchaînement sans faute qui était nécessaire pour confirmer les médailles obtenues les années précédentes. Les Haut-Rhinoises terminent à la 7^e place. ■

AGNÈS LICHTLÉ